
 

 

 

 

 

 

 

 
REQUERIMENTO N.º:  

  

ASSUNTO: INFORMAÇÕES A PREFEITA SOBRE O CORTE 

DAS CESTAS BÁSICAS PARA OS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS 

APOSENTADOS E DA POSSIBILIDADE DO RETORNO DO 

FORNECIMENTO DESTE BENEFÍCIO 
 

 

CONSIDERANDO que os servidores públicos do município de Sorocaba 

foram surpreendidos com o corte do benefício. 

 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por diversos 

aposentados reclamando sobre tal situação, eis que todos necessitam da cesta. 

 

CONSIDERANDO que o esta categoria normalmente possui gastos mais 

elevados com remédios, moradia e bem-estar, agora passam por dificuldades tendo que 

ajustar o orçamento para incluir a alimentação. 

 

CONSIDERANDO que tal benefício sempre foi recebido pelos 

servidores e fora cortado abruptamente, afetando todo bem-estar do servidor e sua 

família. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1. Quais foram os motivos para o corte do benefício? 

2. Qual a possibilidade do retorno do benefício? 

3. Caso a resposta seja positiva, para quando? Caso a resposta seja 

negativa, por quê? 

 

 

 

Sorocaba/SP, 03 de dezembro de 2019 

 

 

 

VITÃO DO CACHORRÃO 
Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


